

El Ideal Gallego 12 Octubre 2009.

### Los keniatas logran un 10 en A Coruña

Peter Kirui y Gladys Cherono, ambos de Kenia, se impusieron ayer en la tercera edición de la Carreira Coruña 10, que se disputó ayer por las calles del centro de la ciudad. El corredor consiguió un extraordinario tiempo, rebajando en casi cuarenta segundos las marcas anteriores. Numeroso público siguió el desarrollo de la prueba en la que estaban inscritos más de dos mil corredores. Además, la organización dispuso diversas actividades en las que participaron atletas de todas las edades.



### **Dominio keniatas en la Carreira Coruña 10**

#### REDACCIÓN > A CORUÑA

Peter Kirui y Gladys Cherono, ambos de Kenia, se llevaron la gloria en la III Carreira Coruña 10, que se disputó ayer por las céntricas calles herculinas, al imponerse con autoridad en sus respectivas categorías de forma contundente y rebajando las marcas de esta exigente prueba.



Las lesiones musculares, los únicos incidentes de las pruebas

En concreto, Peter Kiruz registró en línea de meta un tiempo de 28.09, lo que supone que será la marca a batir en futuras ediciones, ya que pulverizó la marca de años anteriores en la categoría absoluta masculina, que estaba registrada en 28.48. Lo mismo hizo su compatriota, en categoría femenina absoluta, que entró en meta marcando un crono de 31.40, rebajando la marca en esta categoría registrada en 32.06. La organización corrió a cargo de la Federación de Atletismo y el patrocinio de El Corte Inglés de A Coruña.